



mobileObjects: spezialisiert auf Telematiksysteme seit 2001

Die Meilensteine seit der Unternehmensgründung im Überblick

Das Software- und Systemhaus mobileObjects AG hat mit der Wahl in die Top 10 der Image-Rangliste für Telematikanbieter der Verkehrsrundschau im Jahre 2013 einen weiteren Höhepunkt in der Geschichte der Firma erreicht, auch die Ausweitung der Unternehmenspräsenz nach Österreich mit Eröffnung der ersten regionalen Vertriebsniederlassung zählt zu den Meilensteinen. Darüber hinaus hat sich seit Gründung der deutschen Muttergesellschaft im Jahre 2001 Zahlreiches mehr zugetragen, über das der Spezialist für Fahrzeugortungs- und Telematiksysteme hier in Kurzform Auskunft gibt.

Die ersten Jahre - moderne Telematiklösungen nach dem Millennium

Die Grundsteinlegung für die mobileObjects AG erfolgte in Deutschland kurz nach der Jahrtausendwende, und bereits im Jahre 2003 wurde die Telematiklösung mobileServiceManager online gestellt. Die frühen Nullerjahre gestalteten sich weiterhin ereignisreich: 2004 wurde die Schweizer mobileObjects GmbH gegründet, ein Jahr später folgte die Liveschaltung der Blackbox-Ortungslösung mobileLocationManager. Im Jahr des Sommermärchens 2006 erlebte mobileObjects seinen ganz eigenen großen Erfolgsmoment, denn schon mehr als 100 Nutzer verließen sich zu diesem Zeitpunkt auf die Telematiklösungen des Unternehmens. Nur ein Jahr später, 2007, wurde die mobileObjects AG in das Deloitte-Technology-Fast-50-Ranking aufgenommen, das die schnellstwachsenden Technologieunternehmen mit Standort Deutschland listet.

Kontinuierliche Expansion und breitere Ausrichtung der Produkte

Für eine breitere Ausrichtung sorgt seit 2009 die strategische Kooperation mit Sage, einem renommierten ERP-Anbieter. Ein Anwendungsbeispiel stellt die Telematik-Software HWP dar, die mit "mO for Sage" eine maßgeschneiderte Lösung für den mobilen Kundenservice bereithält. 2010 konnte schließlich eine Verzehnfachung der Nutzerzahlen innerhalb von nur ca. vier Jahren verzeichnet werden - mehr als 1000 Unternehmen setzen auf mobileObjects und ihre Produkte. 2011 erfolgte die Veröffentlichung der ersten Telematik-Apps und 2012 die Onlinestellung von mO Telematix, eine Kombination aus Telematik-App und Ortungslösung. Aufgrund der bisherigen Erfolgsgeschichte und der geplanten technischen Entwicklungen blickt mobileObjects sehr zuversichtlich in die Zukunft.

Pressekontakt

mobileObjectsAG

Herr Kurt Denk
Lindberghring 2-4
33142 Büren

mobileobjects.de
info@mobileobjects.de

Firmenkontakt

mobileObjectsAG

Herr Kurt Denk
Lindberghring 2-4
33142 Büren

mobileobjects.de
info@mobileobjects.de

Weitere Informationen und persönliche Beratung erhalten Interessenten bei der mobileObjectsAG, Büren, Telefon: +49 (0) 2955-74 72 3-0, <http://www.mobileobjects.de>

Die mobileObjectsAG ist seit ihrer Gründung im Jahre 2001 Partner ihrer Kunden auf den Gebieten Telematik, Flottenmanagement und Fahrzeugortung. Das Software- und Systemhaus bietet vielfältige Lösungen, vom leistungsstarken mobilen Auftragsmanagement über eine Vielzahl verschiedener Trackinglösungen bis zu einfach bedienbaren Apps. Das Unternehmen wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem Telematik-Award-Anwenderpreis 2012.